

# 英語で外国人 話し掛けたい



## 若者コーナー

英語で外国人  
話し掛けたい

矢野琴星14 中学生  
(荒尾市)

私は小学校1年生の頃から英語を習っています。この9年間、うれしかったこともつらかったこともありました。レッスンは週に1回、夜7時頃から1時間です。小学校低学年の時は、すごくきつかったです。やめたと思うこともありましたが、9年続けてきた結果、今年の7月に英検準2級に合格することができました。

夏休み前の集会で、ニージーランドに帰国する外国語指導助手（ALT）のマックス先生に英語でお別れのあいさつをすることになりました。先生に頼まれた時は、ひそかにやりたいと思っていた事だったので、すごくうれしかったです。マックス先生には、2年間楽しい授業をさせていただいたことへの感謝の気持ちを伝えたいです。そして全校集会では英語でのあいさつを思いっきり楽しもうと思います。

私が今まで英語を習ってきた中で学んだことは、勇気を出して話しかけてみるこの大切さです。外国人の方と英語で話すのはすごく緊張するし、怖いですが、でも勇気をもって話しかけてみたら自信になるし、話が伝わりやすくなります。話か伝わると思います。私のこれからの目標は外国人の方に積極的に話しかけるといいう事です。この目標を達成するために、これからも英語を頑張りたいです。

～勇気をもって話し掛けたら自信になる  
話が伝わりやすくなります～